

フェンシング国際大会出場

八月十九日から二十一日に京都府で行われた全国少年フェンシング大会において、胥永在住の川村理紗さん（養基小）が小学生四・五・六年生女子の部で三位となりました。それにより、十月一、二日にドイツで行われるケーニヒ杯国際大会への出場を決めました。

八月三十日（火）に川村さんは国際大会への出場を宗宮町長へ報告に訪れました。

宗宮町長は「これまでの練習の積み重ねの成果を発揮できるよう頑張ってください。」と激励しました。

川村さんは国際大会に向けて、「大会では一つ一つ勝って、上位になりたい。」と抱負を述べました。

95歳おめでとうございます

九月一日（木）上町の細野昇一さんが九十五歳の誕生日を迎えられました。

細野さんは大変顔色もよくお元気で、とくに好き嫌いもなく何でも食べられるそうです。長生きの秘訣を尋ねると「くよくよせず、穏やかに過ごしている。酒やタバコをやらないのがよいのでは。」とおっしゃっていました。

細野さんには宗宮町長より長寿の祝いと褒賞金が贈られました。

これからも健康に気をつけ、お元気で長生きしてください。



細野さんおめでとうございます



世界で活躍してきてください

中学生議会を開会 揖斐川町中学生憲章を制定

八月十一日（木）町議会本会議場で町内の七校の代表の生徒が集まり、中学生議会が開会されました。

議会では、「自分たちが大切にしたい生き方」「なりたい自分」「自分たちが守らなければならないこと」などの総意を「揖斐川町中学生憲章」としてまとめ、制定しました。

各学校で討議し持ち寄った六条の原案についてそれぞれ提案・討論を行い、採決していきました。

今回議決された憲章は、九月一日に各中学校で告示され、施行されます。

揖斐川町中学生憲章

わたしたちは、揖斐川町の中学生として力を合わせ、豊かな学校生活をおくるために中学生憲章を大切にしていきます。

- 一 わたしたちは、心と体を鍛え、健康で楽しい毎日をすごします。
- 一 わたしたちは、夢の実現に向けて自らを鍛え、進んで学習します。
- 一 わたしたちは、いじめのない明るい学校をつくりまします。
- 一 わたしたちは、素直な心をもち、感謝の気持ちを忘れません。
- 一 わたしたちは、地域に伝わる文化を継承し、守り高めていきます。
- 一 わたしたちは、地域の人への関わりを「あいさつ」を通して深めます。



役場1階ロビーでも傍聴



真剣な議論が交わされました